



Pressemitteilung

München, 13. Juli 2015

PSÜCHEO

Eine Ausstellung von Schülerinnen und Schülern des Pestalozzi-Gymnasiums

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: 21. Juli 2015 ab 18 Uhr
Dauer der Ausstellung: 22. – 24. Juli 2015
Öffnungszeiten: Fr bis So 16 – 17:30 Uhr

Aus dem Wunsch, die Vorgaben des Kunstunterrichts aufzubrechen und dadurch Freiraum für eigene Interpretation und Kreativität zu schaffen, bildete sich der von Schülerinnen und Schülern des Pestalozzi-Gymnasiums organisierte Arbeitskreis „Schulprofil“. Um dies zu ermöglichen, entstand die Idee zu einer Ausstellung. Schülerinnen und Schüler ab der 8. Klasse konzipierten und entwickelten die Ausstellung PSÜCHEO, eine Mischung aus den Begriffen Psycho und Psyche. Unterschiedliche Interpretationsansätze von Malerei und Zeichnungen über Fotografie und Film bis hin zu Graffiti und Gedicht sind dabei entstanden.

„PSÜCHEO“ ist vom **22. bis 24. Juli** in der **FÄRBEREI** zu sehen. Die **Vernissage** ist am **21. Juli ab 18 Uhr**. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt